

名人の時間

「理想の大学生活」

私は、高校時代から医療ソーシャルワーカー

「一ヵ月を目指しており、その実現のため名寄市立大学に入学しました。引っ越してくるまでは初めてのひとり暮らしにワクワクしていて、大学生らしい充実した暮らしを送ろうと気持ち

用品の買い出し、公共交通料金の支払いなどこれらを全て自分で学で講義を受け、サークルがある日はサークルに参加し週数日のアルバイトにも行かなければならぬいため、ほとんど動きました。

大学生になり変わったこともあります。私は、昔から朝は家を出るギリギリまで寝て朝食をすっぽかして身支度を一瞬ですませダッシュで学校に向かうという日常を送っていました。

さて、ここまで私のプライベートのことばかり語ってきましたが、自分の夢を叶えるために大学進学を決め、その学びの場として名寄市にメージしていた華のある充実した大学生活動を送っているのでないかと感じます。

さて、これから長い大学生活さらに大変で過酷になってくると思いますが、自分で選んだ道なので弱音を吐かずに後悔のないように選択をしていきたいと考えています。

さて、ここまで私のプライベートのことばかり語ってきましたが、自分の夢を叶えるために大学進学を決め、その学びの場として名寄市に引っ越ししてきたの



社会福祉学科1年

倉田 暖